



English follows

Subvention à la mobilité | Appui à la participation aux colloques nationaux et internationaux (B. Sc. - M. Sc. - Ph. D. - Postdoc)

1. Objectifs

- Encourager les étudiantes, les étudiants ainsi que les chercheuses et chercheurs au postdoctorat d'EcotoQ à présenter et à valoriser les résultats de leur recherche à des colloques nationaux et internationaux;
- Favoriser le développement des compétences en communication du personnel hautement qualifié d'EcotoQ;
- Augmenter la visibilité et le rayonnement d'EcotoQ sur la scène nationale et internationale par la présentation de communications orales ou par affiche par nos étudiantes, étudiants et stagiaires postdoctoraux.

2. Financement

Un maximum de **500 \$** pour les colloques nationaux et un maximum de **1500 \$** pour les colloques internationaux.

Voici les frais qui peuvent être couverts par le programme :

- Les frais d'inscription à la conférence;
- Les frais de séjour et de déplacement selon les Règles générales communes des FRQ ([chapitre 8.5 frais de déplacement et de séjour](#)) et celles spécifiques à l'établissement partenaire ou gestionnaire;
- Non-couverts : les frais de repas excédant le per diem

Transfert des fonds aux universités partenaires

Le montant de la bourse est envoyé au directeur.trice de recherche ou codirecteur.trice qui est membre régulier.ière d'EcotoQ. L'étudiant.e sera remboursé.e par son ou sa superviseur.e.

Limites

- La subvention à la mobilité d'EcotoQ peut être cumulée à une autre, en autant que le cumul ne dépasse pas les frais engagés pour la participation au colloque.
- Selon la disponibilité des fonds et le nombre de demandes, le montant global alloué par membre régulier.lière pourrait être limité par année financière.



3. Périodes de soumission

Période couverte	Date limite pour déposer la demande	Décisions du comité
1 ^{er} avril au 31 juillet	31 janvier	15 février
1 ^{er} août au 30 novembre	31 mai	15 juin
1 ^{er} décembre au 31 mars	30 septembre	15 octobre

4. Critères d'admissibilité

- Être membre étudiant/étudiante ou chercheuse/chercheur au postdoctorat d'EcotoQ;
- Une seule participation par période de douze mois est permise;
- Une seule bourse de participation à un colloque international est permise pendant la durée de votre programme d'études;
- Le sujet de la présentation doit s'inscrire dans au moins l'un des axes de recherche d'EcotoQ;
- La visibilité d'EcotoQ est requise sur le matériel de présentation et doit se conformer à toutes les exigences suivantes :

Visibilité obligatoire dans le matériel de présentation

- Communication orale : la diapositive de titre doit inclure le logo d'EcotoQ.
- Communication par affiche : le logo d'EcotoQ doit être présent et bien visible dans la partie supérieure de l'affiche.

5. Soumissions des demandes

Remplissez le [formulaire de candidature](#) pour soumettre votre demande.

Pour plus d'information :

Veillez contacter les coordonnatrices d'EcotoQ : ecotoq@inrs.ca ou la présidente du Comité des communications : lise.parent@teluq.ca.



Mobility Grant | Support for participation in national and international conferences (B.Sc. - M.Sc. - Ph.D. - Postdoc)

1. Program Objectives

- Encourage EcotoQ students and postdoctoral fellows to present and promote the results of their research at national and international conferences;
- Promote the development of communication skills of EcotoQ's highly qualified personnel;
- Increase the visibility and influence of EcotoQ on the national and international scene through the presentation of oral communications or posters by our graduate students and postdoctoral fellows.

2. Financing

A maximum of \$ **500** for national conferences and a maximum of \$ **1500** for international conferences.

For virtual conferences: please consult the online training and conference support program on our [website](#).

Here are the fees that can be covered by the program:

- Registration fees for the conference;
- Accommodation and travel expenses according to the FRQ General Common Rules ([chapter 8.5 travel and accommodation expenses](#)) and those specific to the partner or host institution;
- Not covered: meal expenses exceeding the per diem

Transfer of funds to partner universities

Award amount is sent to the supervisor or co-supervisor who is a regular member of EcotoQ. The student will be reimbursed by his/her supervisor.

Limits

- The EcotoQ mobility subsidy may be combined with another subsidy, but the total must not exceed the costs incurred for the conference.
- Depending on the availability of funds and the number of requests, the total amount allocated per regular member may be limited per fiscal year.

3. Submission period

Period covered	Applications deadline	Decisions
April 1st to July 31st	January 31st	February 15th
August 1st to November 30th	May 31st	June 15th
December 1st to March 31st	September 30th	October 15th



4. Eligibility Criteria

- To be a member of EcotoQ.
- Limit of 1 participation per twelve-month period.
- Limit of one international scholarship for the duration of your study program.
- The subject of the presentation must fall within one of EcotoQ's research axes
- The visibility of EcotoQ and FRQNT is required on the presentation materials and must comply with all of the following requirements:

Visibility required in the presentation material

- Oral communication: The title slide must include the EcotoQ logo.
- Poster: The EcotoQ logo must be present and clearly visible at the top of the poster.

5. Submission

Fill out the [form](#) to submit your request.

For more information:

Please contact the EcotoQ Coordinator: ecotoq@inrs.ca or the Chair of the Communications Committee: lise.parent@teluq.ca.